

Editorial

A los lectores de Mirador

CUANDO diciembre deja discurrir sus primeros días, nace en todos el deseo de transmitir augurios de felicidad, de expandir los sentimientos motivados siempre con la llegada de las fiestas navideñas.

Desde Mirador, puntual relator de los acontecimientos de nuestra ciudad no podemos ser de otra manera, animados por nuestro anhelo de que todo lo bueno queda en Almagro, insertamos el de que la Navidad la disfrutéis gozosa y sanamente; que el encuentro con los vuestros os haga sentir la satisfacción que produce la conjunción alegre de los que persiguen propósitos análogos y se ven en ocasiones como ésta.

Por ello os deseamos Felices Navidades y como no podría ser menos un Año Nuevo que os brinde lo que apetezcáis.

LUIS LÓPEZ